

TEST & ÉVALUATION DES PROTOTYPES D'AMÉNAGEMENTS

PAR AVIS

La mairie de Gennevilliers, le collège Edouard-Vaillant, et le CAUE92 organisent, pour l'aménagement du parvis, une concertation fondée sur l'expérimentation. Après une phase collective de diagnostic et de définition des nouveaux usages, les adolescents ont fabriqués des prototypes d'aménagements à tester ensemble.

**SUR UN TEMPS FESTIF ET CONVIVIAL,
TESTEZ L'AMÉNAGEMENT PROVISOIRE DU PARVIS
ET DONNEZ VOTRE AVIS**

MARDI 7 MAI - 18H

Parvis du collège Edouard-Vaillant
66 rue Henri-Barbusse